



Chihuahua de los mejores municipios en finanzas: HR Ratings



El Municipio de Chihuahua lo calificó la agencia del ranking de crédito, HR Ratings como de los mejores en finanzas a nivel local (Mexico) y a nivel internacional.

Por: [Eduardo Fernández C.](#)
JUEVES 23 DE AGOSTO DE 2018
08:55

En el evento de las Calificaciones crediticias del Municipio de Chihuahua, dirigentes de la empresa Fitch Ratings y HR Ratings, calificaron a la ciudad con buen nivel financiero.

Los aspectos que tomaron para la calificación HR AA+ en el caso a nivel local fue mediante la deuda directa en el cierre del pago de los recursos de la Plataforma Escudo Chihuahua; este crédito lo liquidaron a finales de mayo del 2018.

Así también en los ingresos los cuales aumentaron el 7.8% al pasar de mil 308 millones en el 2016 a mil 409 millones en el 2017.

En el caso de la calificación internacional el Municipio de Chihuahua es de los pocos municipios y ciudades con HR BBB+, la más alta calificación en finanzas.